

Mardi 9 février 2010

LE PROGRÈS.fr

Lyon 6e

## Belle première et belle victoire pour les jeunes joueurs de Lyon 64 Echecs

le 09.02.2010 04h00

L'équipe s'est imposée 4 à 0 face à Vénissieux / Gilbert Sterlini

Samedi, le tout jeune club Lyon 64 Echecs organisait sa première rencontre à domicile, en championnat du Rhône jeunes, qui regroupe huit équipes de quatre benjamins âgés de 7 à 13 ans. C'est l'adjoint aux Sports, Claude Chabot, qui a inauguré cette première, laquelle a vu la nette victoire de l'équipe de Lyon 64 Echecs, par 4 à 0, sur celle de l'échiquier de Vénissieux. Après ce match, l'équipe du 6e est en tête de cette compétition et les deux derniers tours ne devraient rien y changer.

<http://www.leprogres.fr/fr/permalien/article/2682329/Belle-premiere-et-belle-victoire-pour-les-jeunes-joueurs->

